



Eine Veranstaltung der  
**BERNEXPO**  
GROUPE

## Medienmitteilung

# Der grösste Zweirad-Event der Schweiz

Bern, 29. September 2022

**Das motofestival, die neue nationale Töff-Leitveranstaltung vom 23. bis 26. Februar 2023 in den Hallen der BERNEXPO, wird der grösste Zweirad-Event der Schweiz werden. Im Zentrum stehen das aktuelle Motorrad-, Roller- und Zubehörprogramm, jede Menge Action, beste Unterhaltung und hochkarätige Konzerte mit Gotthard, der Schweizer Kultband Nummer 1, als Top-Act.**

## Alle Aktivitäten indoor

Nach zwei Jahren unfreiwilliger Corona-Pause ist es bald soweit: Das motofestival, die neue, nationale Töff-Leitveranstaltung, wird das Schweizer Motorradvolk vom 23. bis 26. Februar 2023 in den Hallen der BERNEXPO in seinen Bann ziehen. Das motofestival wird gleichzeitig der Startschuss in die neue Töff-Saison sein. Dank der grosszügigen Ausstellungshallen können sämtliche Aktivitäten indoor durchgeführt werden, das motofestival ist also wetterunabhängig.

## Benziner und Stromer

Das motofestival wird eine umfassende Präsentation des aktuellen Motorrad-, Roller- und Zubehörangebots in der Schweiz bieten, inklusive aller Neuheiten für 2023. Neben den klassischen, benzingetriebenen Motorrädern in diversen Segmenten werden auch strombetriebene Zweiräder für den vorwiegenden Einsatz in Stadt und Agglomeration zu sehen sein.

## Viel Action, diverse Sondershows, Customizing

Das Rahmenprogramm ist breit gefächert: Freestyle Jump Show, Freestyle Street-Bike Show, Trial Show, Sondershow Schweizer Motorradbauer, Sondershow legendäre Motorräder aus verschiedenen Epochen als Timeline, Vintage Racing, Europacup der Zweiradberufe mit Teilnehmenden aus acht Nationen. Natürlich wird auch die Customizing-Szene mit diversen «Eyecatchern» am motofestival vertreten sein. Ein Highlight wird am Samstagabend das Konzert von Gotthard, der absoluten Kultband Nummer 1 der Schweiz, werden. Ein breit gefächertes Foodfestival mit rund 15 Ständen und einer hochwertigen kulinarischen Vielfalt wird für das leibliche Wohl der Besucherinnen und Besucher sorgen.



Eine Veranstaltung der  
**BERNEXPO**  
GROUPE

## Kombi-Tickets für motofestival und Gotthard-Konzert

Der Ticketverkauf sowohl für das motofestival als auch für das Gotthard-Konzert am Samstag, 25. Februar 2023, ist bereits eröffnet. Ausstellungs-Besucherinnen und -Besucher erhalten eine Vergünstigung beim Kauf eines kombinierten Tickets für Ausstellung und Konzert. Die Tickets gibt es direkt im Ticketshop auf [www.motofestival.ch](http://www.motofestival.ch).

## Für Fragen steht zur Verfügung:

Markus Lehner, Medienbetreuung, [markus.lehner@bernexpo.ch](mailto:markus.lehner@bernexpo.ch), +41 79 632 26 91

### Über die BERNEXPO GROUPE

Das Live-Marketing-Unternehmen BERNEXPO GROUPE inszeniert jedes Jahr mehr als 30 Eigen- und Gastmessen, über 300 Kongresse und Fachveranstaltungen sowie Events jeder Grösse – vor Ort, hybrid oder virtuell. Durch Live-Kommunikation schafft die BERNEXPO GROUPE erlebnisreiche Momente, kreiert Räume der Begegnung und bietet innovative Plattformen. Das BERNEXPO-Gelände ist eines der grössten Messegelände der Schweiz: Acht Messehallen in zwei Gebäudekomplexen vereinen rund 40'000 m<sup>2</sup> Veranstaltungsfläche sowie 100'000 m<sup>2</sup> Freigelände. Mit der Eröffnung der «Neuen Festhalle» im 2025 wird das Veranstaltungsangebot in der Hauptstadt ergänzt. Die BERNEXPO GROUPE beschäftigt ein Team von rund 100 Mitarbeitenden und ist mit einer Bruttowertschöpfung von rund CHF 260 Mio. ein wichtiger Wirtschaftsmotor für die Stadt und die Region Bern, mit Ausstrahlung in die ganze Schweiz.

### Über die Messe «motofestival»

- Das motofestival ist die nationale Motorrad-Leitveranstaltung
- Es werden 55'000 Besuchende erwartet
- Rund 150 Ausstellende auf über 25'000 m<sup>2</sup> Veranstaltungsfläche
- Abwechslungsreiches Programm mit Musik, Food, Action, Neuheiten, Test & Ride und Inspiration